

02. Juni 2019, von Michael Schöfer

Zur SPD fallen einem nur noch Plattitüden ein

In jedem Ende liegt ein neuer Anfang. Eine Plattitüde, gewiss, aber zur SPD fallen einem nur noch Plattitüden ein. Nicht erst seit dem Rücktritt von Andrea Nahles. Personell ausgezehrt, programmatisch entkernt - wie es unter diesen Bedingungen weitergehen soll, ist vollkommen schleierhaft. Die Parteigranden wollen im Grunde die gleiche Politik wie bisher, und die linken Erneuerer können sich nicht durchsetzen. Ich tippe mal auf Stephan Weil als neuen Vorsitzenden. Ob das der SPD hilft, steht auf einem anderen Blatt.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2733.html